

Datum: 07/2015

Mauensee Wellen

Publikation aus der
Gemeinde Mauensee

Medienart:
Medientyp:
Auflage:
Erscheinungsweise:

Themen-Nr.:
Abo-Nr.:
Seite:
Fläche

Schule

Konzert im Haus Herbstzytlos

In der letzten Schulwoche geht eh nichts mehr! Das hört man oft – aber nicht so bei der 3.Klasse, Mauensee. Denn am Dienstagnachmittag gabs sogar noch einen richtigen Auftritt im Haus Herbstzytlos. Das MuU Thema „Menschen mit Behinderungen“ wurde so nochmals aufgegriffen.



Mit viel Freude, Konzentration und Engagement spielten die Kinder auf ihrem „Muulörgeli“, sangen und „Jöffelten“ zusammen mit dem Schwyzerörgeli.

Den Bewohnern des Heimes konnten die Mädchen und Buben so eine Freude bereiten und gleichzeitig stolz zeigen, was sie während einem Jahr alles gelernt hatten.

Am letzten Schultag umrahmten die Drittklässler auch noch die Schulschlussfeier in der Mehrzweckhalle.

Wir sind stolz auf euch.

Felix Gerber und Leonie Marbach